
Dejadlos dice el Señor, son ciegos, y guías de ciegos. 
 

 
 
Mateo 15 versículo 12  Entonces se acercan los discípulos  y 
le dicen: "¿Sabes que los fariseos se  han escandalizado al 
oír tu palabra?"  
13  Él  les respondió: "Toda planta que no haya  plantado mi 
Padre celestial será arrancada de raíz.  
14  Dejadlos: son ciegos y guías de ciegos. Y si un ciego 
guía a otro ciego, los dos caerán en el hoyo." 
 
Oh, cuantos se han escandalizado al oír las palabras de 
todos aquellos que estamos enfrentándonos a las doctrinas 
falsas, a las herejías, a las órdenes indebidas y apóstatas, a 
las hipocresías de la Jerarquía corrupta de nuestra Iglesia, 
más concretamente a Jorge Mario Bergoglio. 
 
Estamos escuchando un nuevo evangelio moderno que no 
predica el arrepentimiento, que habla de mucha misericordia 
falsa, que ha relajado los mandamientos de Dios y ya no 
juzga, pero si permite el desorden sexual mostrándose más 
misericordioso que Dios en esto, pero Dios siendo 



misericordioso y no alcahueta, todo lo mira primero en su 
Justicia.  
 
Como está de distorsionado este nuevo presunto evangelio 
que exalta al hombre por encima de Dios, que desdice las 
advertencias divinas predicando un mensaje ilusionista de 
un mundo nuevo que no ha de venir, que habla de acabar 
con la pobreza aunque esto es algo imposible, lo dijo el 
mismo Señor en Marcos 14 versículo 7 porque a los pobres 
siempre los tenéis con vosotros. 
 
Este evangelio novedoso nos trata de entretener ahora con 
la idolatría de la madre tierra, la veneración o adoración de 
la pacha mama y todo lo que irrita la Justicia de Dios y le 
hace responder con pandemias, como lo ha hecho en esta 
ocasión. 
 
Que desafortunados somos en esta generación que ha visto 
la luz del falso profeta, del cual nos advierte San Pablo.  
Gálatas 1 versículos 7-9  No es que haya otro evangelio; lo 
que hay es que algunos os turban y pretenden pervertir el 
Evangelio de Cristo."  
8  Pero aunque nosotros o un ángel del cielo os anunciase 
otro evangelio distinto del que os hemos anunciado, sea 
anatema. O sea maldito. 
9  Os lo hemos dicho antes, y ahora de nuevo os lo digo: Si 
alguno os predica otro evangelio distinto del que habéis 
recibido, sea anatema. 
 
Entonces, ¿que es lo que ha pasado con la mayoría de los 
aprendidos teólogos, cardenales, obispos y sacerdotes que 
ante todas estas mentiras no se han pronunciado?  
Sucede que han aprobado la ceguera espiritual de Bergoglio 
y en consecuencia el Señor ha permitido que endurezcan sus 
corazones. Se han vuelto ciegos como su pastor, por eso el 
Señor refiriéndose a ellos, nos advierte en  
 



Mateo 15 versículo 14  Dejadlos: son ciegos y guías de 
ciegos. Y si un ciego guía a otro ciego, los dos caerán en el 
hoyo." 
 
Pero que tan difícil es hacerlo. Ellos mismos han sido 
puestos a la prueba y no han sabido responder como Dios 
quiere, pues han puesto a un hombre por encima de Dios, 
han practicado la papolatría por medio de la cual se 
justifican ante una doctrina falsa, pues aceptan todo lo que 
venga de ese hombre pensando que Dios estará siempre con 
su Iglesia hasta el fin de los tiempos y que deben de tener 
fidelidad, mucha obediencia aun con aquel que está 
desobedeciendo los mandamientos de Dios y encima los está 
quitando al aprobar la inmoralidad y la idolatría. 
 
Son verdaderamente ciegos, enceguecidos por su 
complicidad, por su parcialidad total hacia Bergoglio, por su 
hipocresía que prefiere apoyar el mal que enfrentarse a un 
usurpador de la silla de Pedro. Se lavan las manos y siguen 
adelante como si nada está pasando. 
 
Y nosotros los laicos, ¿que debemos hacer? Escuchemos con 
mucha atención lo que Jesús nos enseña en Mateo 15 
versículo 14 Jesús dice, Jesús ordena: DEJADLOS: son 
ciegos y guías de ciegos. 
 
No es desobediencia dejar de obedecer o no someterse a 
alguien que es desobediente. 
 
Es lo mismo que una esposa que sabiendo que su esposo es 
adultero continúa con él, y se daña su vida, engañándose 
tratando de ser fiel a un infiel. 
 
Dios no nos ha mandado a ser obedientes a un servidor del 
mal, esto que hacen muchos seguidores de Bergoglio es 
obediencia falsa, pues de antemano saben que Él está 
obrando mal y lo aprueban, se vuelven cómplices y por eso 
están obrando mal. No serán justificados por la obediencia, 



NO, por el contrario, serán juzgados por la misma 
obediencia que nos llama a obedecer a Dios primero, antes 
que a cualquier ser humano que nos lleve al pecado.  
 
Y para todos los que se escandalizan al escuchar estas 
palabras apologéticas dentro de la Iglesia Católica, Jesús  
Nos dice en Mateo 15 versículo 13  "Toda planta que no 
haya  plantado mi Padre celestial será arrancada de raíz.  
Esta palabra nos da gran alivio, porque la cizaña será 
separada del trigo al final de la cosecha y arderá en el fuego 
eterno que está preparado para el falso profeta y la bestia. 
Apocalipsis  19 versículo 20  Pero la bestia fue capturada 
junto con el falso profeta. Éste es el que hacía señales 
milagrosas en presencia de ella, con las cuales engañaba a 
los que habían recibido la marca de la bestia y adoraban su 
imagen. Los dos fueron arrojados vivos al lago de fuego y 
azufre. 
 
Nota: la bestia está formada por las nuevas ideologías del 
mundo moderno que se aleja de Dios y promulga el ateísmo, 
la ideología de género y todos los puntos de la agenda de la 
ONU que es aprobada por Bergoglio, pues él mismo ha dicho 
que tenemos que obedecerle a las Naciones Unidas.  
 
Queridos hermanos y hermanas pongamos mucha atención 
a lo que está sucediendo en la Iglesia, pues tiene un cáncer 
mortal la hace sufrir, tan solo Cristo con su segunda venida 
puede sanar la Iglesia para empezar con el nuevo cielo y la 
nueva tierra. Todo será renovado a través de un castigo de 
Dios para establecer los nuevos y la nueva Tierra. Gloria a 
Dios por su divina voluntad.  
 
Si te gustó este video, por favor danos un me gusta, 
suscríbete a nuestro canal “El Trabajo de Dios”, comparte en 
las redes sociales y no te olvides dejar tus valiosos 
comentarios.  
 



¿Como te pareció esta reflexión? Dios te bendiga. 
 
El Trabajo de Dios https://www.theworkofgod.org/spanish 
 
Video - Dejadlos dice el Señor, son ciegos, y guías de 
ciegos. https://youtu.be/6tblSOK_0jQ 
 
Videos del Trabajo de Dios http://bit.ly/2NJiKnZ 
 
Reflexiones espirituales http://bit.ly/2MwY2Fx 
 
Canal Youtube 
https://www.youtube.com/c/ElTrabajodeDios 
 
Página de Facebook 
https://www.facebook.com/El-Trabajo-de-Dios-
449850605807570 
 
Si no estás suscrito y quieres recibir futuros boletines del 
Trabajo de Dios a tu correo llena este formato 
https://bit.ly/2xOOkKY 
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